



ACOMPANAN A SOFIA LOREN. Hollywood, enero 11.— Michael Jackson y Sylvester Stallone acompañan a la actriz Sofia Loren poco antes de que ella, junto con el actor Kirk Douglas, fuera premiada en la cuarta entrega de Premios Anuales del Cine Americano. (Reuter).

Hoy Inician Maniobras Entre EE.UU. y Panamá

PANAMA, enero 11 (AP).— Unos 12.100 soldados del ejército de Estados Unidos y Panamá iniciarán este lunes en la provincia de Chiriquí, fronteriza con Costa Rica, las maniobras militares anuales conjuntas como parte de su preparación para la defensa del Canal de Panamá, se informó oficialmente.

En la operación, que este año se denomina "Candela 87", se realizará del 12 de enero al 25 de febrero con la parti-

cipación de unos 4.291 soldados de Estados Unidos y 7.894 de Panamá.

Un comunicado divulgado hoy por un noticiero militar que se transmite por televisión informó que la maniobra incluirá actividades de tierra, aire y mar y se realiza de acuerdo con lo estipulado en los tratados de 1977, firmados por el difunto general Omar Torrijos y por el entonces Presidente de

—Favor pase a la página 17.

En Líbano

2 proyectiles Caen en Palacio Presidencial

BEIRUT, enero 11 (UPI).— Proyectiles de artillería cayeron hoy sobre los predios del palacio suburbano del Presidente libanés Amin Gemayel, a pesar de una promesa de milicianos rivales cristianos y musulmanes para respetar una nueva cesación de fuego.

Fuentes militares dijeron que dos proyectiles de 122 mm. cayeron sobre el palacio, en el suburbio cristiano de Bahda, al sudeste de Beirut, hiriendo a un guardia del palacio y causando daños.

Fuentes oficiales no indicaron si Gemayel,

un cristiano, estaba en el palacio cuando se registró el ataque.

El ataque se llevó a cabo después de que dirigentes de los milicianos cristianos y musulmanes habían anunciando una "amplia" cesación de fuego en el área metropolitana de Beirut, que durante dos días ha sido escenario de choques de artillería entre las facciones adversarias.

Los choques comenzaron luego de un ataque con cohetes contra el aeropuerto de Beirut, que destruyó un avión

—Favor pase a la página 17.

Juan Pablo II Condena Gobiernos Totalitarios

CIUDAD DEL VATICANO, enero 11 (UPI).— El Papa Juan Pablo II denunció hoy a las naciones que debido a "un concepto totalitario del poder" u otros motivos no permiten la independencia total ni el respeto a los derechos humanos.

Hablando sólo dos días antes de que el líder polaco, general Mujecia Jaruzelski, viaje a Roma para realizar una visita oficial de tres

días, Juan Pablo II dijo que dichos estados "causan heridas a la paz".

El Papa también condenó el armamentismo, diciendo que "la guerra parece más y más el medio más bárbaro e ineficiente de solucionar conflictos o de la conquista del poder en el país de uno".

Luego se preguntó: "¿No deberían reducirse las armas a un nivel compatible con la legiti-



EMBARAZADA. Sin precedencia, enero 11.— La duquesa de York, esposa del Príncipe Andrés, segundo aspirante a la corona británica, podría estar embarazada porque visitó a un ginecólogo, según rumores londinenses. (AP).

Shultz Defiende Política de E.U. en Sudáfrica

NAIROBI, 11 de enero (DPA).— En la tercera etapa de su gira por seis países africanos, el Secretario de Estado norteamericano George Shultz defendió hoy la controvertida política de "intervención constructiva" de Washington en los conflictos del continente, temas que discutió también con el presidente keniano Daniel Arap Moi y su gabi-

—Favor pase a la página 17.

Presidente Reagan no Aumentará Impuestos

WASHINGTON, enero 11 (AP).— En una encendida defensa de su nuevo plan de gastos federales para 1988, el Presidente Ronald Reagan advirtió a sus críticos que cualquier presupuesto propuesto considerado por el Gobierno debe cumplir tres condiciones: Una defensa nacional fuerte, una reducción del déficit federal y ningún aumento de impuestos.

Reagan afirmó hoy al Congreso que está recuperándose de su operación y que está listo a combatir por su nuevo presupuesto de más de un billón de dólares.

"Mis doctores me dicen que estoy recuperándome muy bien y así es como me siento — simplemente — muy bien—", dijo Reagan en

su discurso semanal por radio. "No pasará mucho tiempo antes de que me ponga el uniforme y esté de regreso en la cancha".

El Presidente permaneció en sus habitaciones privadas por segundo día después de su regreso del Hospital Naval de Bethesda, en donde fue operado de la próstata el lunes. Sus asistentes dijeron que el Presidente tenía la intención de trabajar en

su discurso sobre el estado de la nación pero mantendrá su programa de actividades limitadas sugerido por sus médicos.

"Tengo que ser franco", aseveró Reagan. "Si los grandes gastadores quieren una pelea sobre el presupuesto, es mejor que se amarran los cascos y las hombreras... estoy decidido a salir allí y ganar para el pueblo norteamericano".

Terrorismo: Segunda Amenaza para EE.UU.

WASHINGTON, enero 11 (UPI).— El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, en su informe anual, dijo hoy que las guerras a pequeña escala y el terrorismo, constituyen la segunda amenaza más grande a la seguridad de Estados Unidos, después de la Unión Soviética.

En el informe de 353 páginas, que será sometido al Congreso este lunes, el jefe del Pentágono también dijo que la producción de misiles antisatélites comenzará en dos años, aunque el Congreso se rehúse a le-

vantar su prohibición de las pruebas de las armas contra blancos en el espacio.

Argumentó que la investigación del plan de misiles antisatélites, parte de la Iniciativa de Defensa Estratégica, conocida como "Guerra de las Galaxias", no es un factor para ser negociado en las conversaciones sobre desarme, sino una arma contra la posible violación soviética de lograrse un acuerdo para la reducción de armas.

—Favor pase a la página 39.

Debaten Realineamiento de las Monedas Europeas

BRUSELAS, enero 11 (AP).— Los ministros de Finanzas y gobernadores de bancos centrales europeos iniciaron hoy conversaciones sobre un realineamiento de la paridad de sus monedas, con una posible reevaluación del marco alemán occidental, con miras a poner fin a una controversia entre Alemania Occidental y Francia.

La sesión fue convocada anoche, después que en una reunión de funcionarios de menor jerarquía en Bruselas no se consiguió acuerdo so-

bre cuáles de las ocho divisas integrantes del Sistema Monetario Europeo (SME) debían ser reevaluadas.

El Ministro francés de Finanzas, Edouard Balladur, dijo a los reporteros antes de iniciarse la reunión a puertas cerradas que se sentía optimista sobre la posibilidad de llegar a un acuerdo. El Ministro alemán occidental de Finanzas, Gerhard Stoltenberg, declaró que estaba dispuesto a negociar con "espíritu de co-

—Favor pase a la página 39.



MARGARET THATCHER. Londres, enero 11.— La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, conversa con jóvenes por teléfono, durante un programa en vivo de televisión. Thatcher respondió a preguntas de los televidentes y también juzgó videos de música popular. (Reuter).

—Favor pase a la página 39.